

Kirche in 1Live | 16.10.2014 floatend Uhr | Katrin Berger

Nur Geduld!

"Nur Geduld!" Oh wie ich das hasse, wenn das jemand sagt. Ich sehe ja gar nicht ein, warum manches nicht sofort gehen soll! Immer dieses Warten. Auf den Rückruf oder die Zusage. Auf das klärende Gespräch oder die Entscheidung. Es muss doch auch mal weitergehen!

Manchmal habe ich das Gefühl, dass ich nur lebe um das zu lernen: Geduldig zu sein. Aber ich bin da trotzig. Obwohl, ich glaube in den letzten fünf Jahren hat sich da was getan. Immer öfter denke ich "Oh Menno, jetzt hänge ich ja schon wieder in den Seilen!" Wenn ich zum Beispiel auf die nächste Praktikumszusage warte. Und gleich danach denke ich: "Vielleicht ist ein Schnellschuss jetzt gar nicht die beste Wahl, vielleicht kommt ja noch was besseres!" Und dann mache ich solange was anderes. Irgendwann kommt plötzlich der Brief, der Anruf, die Entscheidung, was jetzt das Beste ist.

Je öfter ich diese Erfahrung in den letzten Jahren gemacht habe, desto ruhiger wurde ich. Man nennt das auch Gottvertrauen. Was für ein antiquiertes Wort! Aber ich glaube, das ist es: Ich werde älter und "vertrauensselig"! Denn ich glaube inzwischen gerne, dass Gott es schon gut machen wird. Darauf warte ich – ganz geduldig.

Sprecherin: Alexa Christ